

Kontakt

Rudolf Kitzelmann

Niegras 30, D-25813 Husum

Tel.: +49 176 61366345

E-Mail: rudolf.kitzelmann@t-online.de

www.toms-fantastische-reise.de

Toms fantastische Reise

Ein Theaterprojekt mit Musik und Astronomie



Kinder zwischen 10 und 12 Jahren
zum Mitmachen gesucht.

JR5
KÜNSTLER
GRUPPE

 **kulturfokus** DK
DE
kulturregion sønderjylland-schleswig


Stiftung
Nordfriesland

TOMS FANTASTISCHE REISE

Für dieses Theaterprojekt werden Kinder (10 bis 12 Jahre) gesucht, die Lust haben, Tom bei seiner Expedition durch unser Sonnensystem zu begleiten.

Zur Geschichte: Tom unternimmt 2061 gemeinsam mit sechs weiteren AstronautInnen seine zweite Mission ins Universum. Sein Raumschiff, die EURASIA ASTRA 11.8, wird über den Mars, den Jupiter, Saturn und den Uranus bis zum Neptun vordringen, um dann auf seinem Rückflug unserer Sonne so nahezu-kommen, wie kein anderes Raumschiff je zuvor. Über Merkur und Venus geht es dann nach genau 61 Tagen zurück zur Erde.

Ein riesiger Fragenkatalog, den Kinder aus der ganzen Welt zusammengestellt haben, wird von den AstronautInnen beantwortet werden und dabei viel Wissenswertes über unser Sonnensystem vermittelt.

Auch die Musik kommt nicht zu kurz: Tom und seine Crew pflegen während ihrer Reise einen regen und fantasievollen musikalischen Austausch mit allen Planeten unseres Sonnensystems.

Habt Ihr Interesse an Astronomie und habt Ihr Lust, eure eigene Planetenmusik zu komponieren, um diese dann live vor einem größeren Publikum zu präsentieren? Instrumentale Vorkenntnisse sind nicht erforderlich.

Die Proben für dieses Theaterstück finden ab Februar immer 14-tägig am Sonnabendvormittag zwischen 10 und 13 Uhr im Schloss vor Husum statt.

Infoveranstaltung

Die Infoveranstaltung findet am

10. Februar um 10 Uhr

im Südflügelssaal des Schlosses vor Husum statt.

Anmeldung

Die Teilnahme ist kostenfrei. Anmeldung per E-Mail an Linn.Maier@nordfriesland.de

Premiere

Die Premiere soll am 29. Juni 2024 im Schloss stattfinden. Eine zweite Aufführung ist anlässlich der stattfindenden Kulturwoche für den 21. September geplant.

Leitung des Projekts

Organisiert wird das Projekt von der Husumer Künstlergruppe R5. Die musikalische Leitung hat Rudolf Kitzelmann, der seit vielen Jahren als Musikpädagoge und Klavierlehrer tätig ist.



Rudolf Kitzelmann (rechts) leitet das Theaterprojekt